

## Jahreshauptversammlung der Stadtmusik Feldkirch 2018

Am 24. November hielt die Stadtmusik Feldkirch ihre alljährliche Jahreshauptversammlung im Rösslepark ab.

Vorstand Johannes Ebli begrüßte alle Stadtmusikanten, sowie Bürgermeister Mag. Wilfried Berchtold, Ortsvorsteher Dieter Proschle und Feuerwehrkommandant Andreas Weiß. Weiters willkommen geheißen wurden die passiven Beiräte, Markus Nagel und Dieter Oberhölzer sowie alle Ehrenmitglieder aus dem aktiven und passiven Stand, darunter auch KR Peter Schenk.

Mit insgesamt 96 Verpflichtungen (Proben und Ausrückungen) blickten alle Mitglieder des Ausschusses auf ein intensives und anstrengendes, dafür aber umso erfolgreicheres Vereinsjahr zurück. Nach langjähriger und lei-



Foto: V. Weisigang, Litera

**Vereinsleitung der Stadtmusik Feldkirch (v.l.n.r.): Johannes Ebli, Martin Weiß, Elmar Biedermann, Theresa Schneider, Marcel Gohm, Miriam Gohm, Jonathan Schertau, Wolfgang Rüscher, Katharina Weiß, Mathias Pree, Veronika Burtscher, Sabine Tschofen, Thomas Kathan, Christian Schneider, Peter Efferl**

denschaftlicher Tätigkeit für die Jugend legte Elisabeth Weiß ihr Amt als 1. Jugendreferentin nieder. Einstimmig konnte The-

resa Schneider zur Nachfolge gewählt werden. Als 2. aktiver Beirat übernimmt Marcel Gohm das Amt von Karolina Duelli.

In einer geheimen, schriftlichen Wahl, geleitet von OV Dieter Proschle, wurden Johannes Ebli und Veronika Burtscher abermals einstimmig als 1. und 2. Vorstand gewählt.

Das Highlight der diesjährigen Jahreshauptversammlung war jedoch sicherlich der Punkt „Neuaufnahmen“, der seit vielen Jahren wieder in das Programm aufgenommen werden konnte. Drei junge Musikantinnen sind mit Herbstbeginn auf die Stadtmusik zugekommen, mit der Bitte mitmusizieren zu dürfen. Obmann Johannes Ebli freute sich daher, Nadine Truska (Querflöte), Jana Wäger (Querflöte) und Laura Künzl (Tenorhorn) mit einem Schluck aus dem Vereinspokal und der internen Vereinshymne in die Stadtmusik Feldkirch aufnehmen zu können. (ver)